



Nota de prensa

Compromís y PSOE votan en el pleno en contra de lo que votaron a favor en ocasiones anteriores

Altea, a 7 de septiembre de 2023

En el pleno ordinario del mes celebrado por el Ayuntamiento de Altea, el Grupo Municipal de VOX ha presentado una moción relevante para la comunidad.

VOX abordó la cuestión de la gratuidad de las autovías en España, con un enfoque especial en la autopista AP-7, de gran impacto para Altea y en toda la comarca de la Marina Baja.

Durante la sesión, el concejal de VOX, Diego Coello, destacó mociones previas sobre este tema en los años 2010 y 2013. La primera fue presentada por Carolina Punset (CIPAL), con Paca Sevilla (concejala no adscrita), y la segunda por el PSOE, con el respaldo unánime de los grupos (CIPAL, PP y Compromís).

La moción de VOX fue desestimada con los votos en contra de Compromís y PSOE, a pesar del apoyo del PP a la moción presentada por VOX.

Tras el resultado de la votación, el concejal de VOX, Diego Coello, ha declarado, dirigiéndose a los grupos que han votado en contra que ***"la reputación de la clase política la habéis dejado en entredicho por vuestras contradicciones en el tiempo. Hoy sí, mañana no. Hoy a favor, mañana en contra. Actuáis para vuestro propio interés, no por el interés de Altea. ¡Habéis quedado retratados!"***

Contacto Departamento de Prensa:
prensa@alicante.voxespana.es
www.voxespana.es/alicante